

BIG ISSUE

Jelang Tahun Baru Anggota Polsek Dan Koramil Limpung Blusukan Pasar

Edi Purwanto - PEKALONGAN.BIGISSUE.ID

Dec 29, 2022 - 20:34



Batang,- Pasca Natal 2022 dan menjelang Tahun Baru 2023 Polsek dan Koramil Limpung rutin blusukan ke pasar tradisional setempat.

Hal ini dilakukan guna mengantisipasi adanya kerawanan gangguan Kamtibmas, sekaligus untuk mengkroscek kenaikan harga sembako. Bersama Kepala Pasar Limpung H. Indiharto, Ps. Kasi Umum Polsek Limpung Polres Batang Aiptu Ernawan, Kanit Binmas Aipda Sofyan, Batuud Koramil 02/Limpung Peltu Hariyanto menyambangi pedagang di setiap blok pasar, mulai dari pedagang sembako dan kelontong hingga pakaian. Kamis (29/12/22).

Muslikhah Salah satu pedagang Sayur, mengatakan sampai saat ini stok Cabai dan sayuran masih cukup untuk memenuhi kebutuhan konsumen. "Jenis cabai rawit, bawang merah/putih tersedia dan harga stabil, menjelang natal dan

menjelang tahun baru stabil tidak ada kenaikan harga masih terjangkau bagi masyarakat,” katanya.

Hal yang sama juga di sampaikan pedagang daging Sapi Hj. Sukrinah yang menempati los Daging pasar. “Ketersediaan daging Sapi segar di pasar Limpung cukup dan selalu tersedia, untuk harganya tidak terjadi kenaikan atau lonjakan masih tetap Rp. 130.000,- perkilonya” jelasnya.

Kapolsek Limpung AKP Prisandi Tiar, S.T., S.Kom melalui Kasi Umum AIPTU Ernawan mengatakan, pasca natal dan menjelang tahun baru, pihaknya bersama Koramil selalu meningkatkan patroli kewilayahan, baik siang maupun malam hari.

“ Saat berada di komplek pasar, kami selalu menghimbau kepada pedagang untuk mengunci lapak atau kios ketika akan tutup,”. Selain itu, Dia juga menghimbau masyarakat untuk tidak memarkir kendaraan disembarang tempat dan bagi ibu-ibu yang belanja jangan memakai perhiasan yang mencolok dan berlebihan, agar tidak memberikan celah pelaku kejahatan,” imbaunya.

Sementara Batuud Koramil Peltu Hariyanto menambahkan dalam pengecekan harga sembako stabil dan ketersediaan kebutuhan pangan masih cukup. “Selain itu, tidak ditemukan daging gelonggong dan beras plastik serta ikan berformalin, semua komoditas aman tidak terjadi kelangkaan bahkan kenaikan sampai saat ini ” tambahnya.

Kepala Pasar Limpung H. Indiharto mengatakan satu minggu ini harga pangan stabil tidak terjadi kenaikan. “Stok barang - barang kebutuhan pokok masih tersedia dan masih bisa mencukupi kebutuhan masyarakat ” jelasnya.

Indiharto menambahkan, pihaknya terus bersinergi dengan Polsek dan koramil guna menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban di pasar . “Selama ini kemitraan Polsek, koramil dan warga pasar terjalin dengan baik dan harmonis dalam menjaga kamtibmas di kawasan pasar ” pungkasnya.